
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 284V2537A

Prix 350 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  de  trois  pièces,  idéalement  implanté  dans

un quartier calme et résidentiel en plein cœur de Juan-les-Pins à 5 minutes à pied

des plages et des commerces. Au quatrième et dernier étage d'un bel immeuble,

ce  bien  d'une  surface  de  62  m²  offre  une  luminosité  exceptionnelle  grâce  à  une

exposition Est-Ouest.  La vue est  dégagée et  vous pourrez  profiter  d'une terrasse

de 10 m² bien orientée. Parfaitement entretenu, l'intérieur de l'appartement est en

excellent  état.  Sa  cuisine  équipée,  sa  salle  de  douche  et  ses  deux  chambres

sauront répondre à toutes vos attentes. ...

Discover  this  magnificent  three-room  apartment,  ideally  located  in  a  quiet  and

residential  area  in  the  heart  of  Juan-les-Pins.  On  the  fourth  and  last  floor  of  a

beautiful  building  built  in  1970,  this  property  with  a  surface  area  of  62  m²  offers

exceptional  light  thanks to  an East-West  exposure.  The view is  unobstructed and

you can enjoy a perfectly oriented 10 m² terrace. Perfectly maintained, the interior

of  the  apartment  is  in  excellent  condition.  Its  equipped  kitchen,  its  shower  room

and  its  two  bedrooms  will  meet  all  your  expectations.  The  apartment  also  has

parking, elevator, electric ...

COTE IMMOBILIER

25 AVENUE THIERS - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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